

# „Frau Müller´s Ferienwohnung auf dem Elzerhof“ ist neuer EIFEL Gastgeber

Von Redaktion eifelschau 11. Mai 2021



Tina Müller, neue EIFEL Gastgeberin, freut sich auf ihre Gäste. Foto: RME

**Prüm/Mendig** – Inmitten der Eifelandschaft, umgeben von Wäldern und Wiesen, befindet sich die neue „Ferienwohnung auf dem Elzerhof“ in Mendig. Gastgeberin Tina Müller liebt die Region mit ihren zahlreichen Natur- und Kulturschätzen. Sie möchte genau deshalb in Kürze wieder Gäste aus Nah und Fern ein „Zuhause auf Zeit“ bieten und das geben, was man als Gast sucht: eine angenehme Unterkunft, Gastfreundschaft und besten Service. Als neue Qualitätsgastgeberin der Regionalmarke EIFEL spiegelt sie genau das auch nach außen wider. Alles ist starkklar, wenn ein Urlaub in Unterkünften ab dem 12. Mai 2021 wieder möglich ist.

Die Ferienwohnung ist bestens ausgestattet und bietet für 2 Personen auf ca. 80 m<sup>2</sup> einfach alles was man für einen entspannten Urlaub braucht. Die große Terrasse, die direkt an die Wohnung angrenzt, lädt zum Verweilen im Grünen ein. Im Oktober wurde die Unterkunft mit 4 Sternen vom Deutschen Tourismusverband ausgezeichnet.

Als Ausgangspunkt für Wanderungen und Ausflüge ist die Ferienwohnung ideal – so auch die einhellige Meinung der Gäste. In der Nähe befinden sich zahlreiche Sehenswürdigkeiten, die man als Urlauber in der Eifel einfach gesehen haben muss – wie der Laacher See mit der Abtei Maria Laach, die Hohe Acht oder die mittelalterliche Burg Eltz. Ein Netz aus herrlichen Rundwanderwegen führen durch die Vulkanlandschaft, durch Höhlen- und Schluchten und vorbei an Burgen mit spektakulären Ausblicken. Oder Lust auf einen Urlaub mit dem eigenen Pferd? Das ist auf dem Elzerhof kein Problem. Es gibt auf dem Hof zahlreiche Pferdeboxen mit professioneller Betreuung. Auch Hunde sind herzlich willkommen.